

T・G・A・L～校長室だより～

令和2年4月8日（水）発行 第1号

○ 生徒のみなさん・保護者のみなさん。よろしくお願ひいたします。

この度、水島中学校に9名の者が着任いたしました。どうぞよろしくお願ひいたします。

職名	氏名	前任校	教科
校長	<small>かした つよし</small> 樫田 健志	倉敷市立郷内中学校	
教諭	<small>こでら よしえ</small> 小寺 美江	岡山県立操山中学校	数学
教諭	<small>すぎもと たまみ</small> 杉本 珠美	倉敷市立南中学校	技・家
教諭	<small>たかや りえ</small> 高谷 理恵	倉敷市立真備東中学校	英語
教諭	<small>ささき あやな</small> 佐々木 綾菜	倉敷市立味野中学校	国語
講師	<small>たにな ゆりか</small> 谷名 結里加	和気町立和気中学校	英語
養護教諭	<small>はた さゆり</small> 畑 さゆり	倉敷市立玉島北中学校	
教師業務アシスタント	<small>さわ ちひろ</small> 澤 千尋	倉敷市立郷内中学校（兼務）	

初任者指導 みやけ せいご 三宅 省吾 （本務校：南中学校）

なお、前校長の福島由子先生が教師カウンセラーとして勤務いたします。

○ 1学期無事にスタートしました。

4/7（火）の朝、校長室にいると校舎の外から子どもたちの歓声があがりました。クラス名簿で自分のクラスがわかった瞬間です。新型コロナウイルス感染症で沈みがちだった雰囲気、子どもたちが一瞬忘れさせてくれました。そして着任式と始業式。子どもたちの目からは新年度に臨む気持ちが伝わってきました。整然として落ち着いた、新学期にふさわしい式だったと思います。これからの子どもたちの活躍に期待したいと思います。

○ ご家庭へのお願い

別紙やeこねっとでお知らせしたように、新型コロナウイルス感染症対策として、倉敷市内の小・中学校は今日から4月17日（金）まで分散登校を行います。子どもたちにはできるだけ手洗い、換気、マスクの着用などの生活習慣を身につけてもらいたいと思っています。保護者の皆さまには、朝家を出る前に「検温・手洗い」、家に帰ったら「手洗い」の習慣を身につけさせていただきますよう、お願ひいたします。また、この分散登校の期間にマスクを準備していただきますよう、よろしくお願ひいたします。